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КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

 

РЕШЕНИЕ

ЛИДЕР – АЛЕКСЕЕВКА

– Голосование прошло в 10 муниципальных обра-
зованиях области. Это город Белгород, Белгород-
ский, Вейделевский, Волоконовский и Ровеньский 
районы, а также Алексеевский, Валуйский, Губкин-
ский, Старооскольский и Шебекинский городские 
округа, – уточнила заместитель министра ЖКХ Бел-
городской области Вероника Новикова. – Прого-
лосовали у нас более 186 тысяч человек при уста-
новленном плане в 160 тысяч – это хороший резуль-
тат. Напомню, что в 2021 году проголосовали более 
111 тысяч белгородцев, в 2022-м – 172 тысячи.

По абсолютному числу голосовавших лидиру-
ют, в сравнении с другими, Старооскольский округ 
и Белгород – соответственно 55 и почти 50 тысяч 
участников. Но большие города и скромные райо-
ны не измеряют одной меркой. Исходя из числа жи-
телей самым активным стал Алексеевский округ. В 
нём проголосовал каждый второй человек, а в том 
же Белгороде – каждый седьмой. Также в лидерах 
Вейделевский и Волоконовский районы.

ОБЩАЯ ТЕНДЕНЦИЯ

Итак, в 2024 году в Белгородской области ради-
кально изменят свой облик 35 общественных про-
странств и 3 дворовые территории. По шесть объ-
ектов – в Белгороде и Старооскольском округе, в 
других округах и районах – по одному, два, три.

Так, три общественных пространства планирует-
ся обустроить в Шебекинском городском округе – по 
улице Шумилова в райцентре, в сёлах Сурково и Воз-
несеновка. Естественно, это произойдёт в зависимо-
сти от оперативной обстановки. В любом случае про 
Шебекино никто не забывает. Но почему же только  
10 из 22 муниципалитетов Белгородской области по-
пали в 2024 году в федеральный проект ФКГС? Опус- 
тевшее сейчас Шебекино, а не, допустим, Ивня.

– Основной объём средств по ФКГС выделяет фе-
деральный центр, они лимитированы, поэтому мы, к 
сожалению, не можем каждый год включать в про-
ект все 22 муниципалитета и они чередуются через 
год, – пояснила Вероника Новикова. – В следующий 
раз будут другие. В 2024 году на благоустройст-
во объектов выделено 519,8 миллиона рублей. Из 
них 446 миллионов рублей – федеральные средст-
ва, остальные – из регионального и муниципальных 
бюджетов. Плюс, нередко подключаются внебюд-
жетные источники – спонсоры, благодаря которым 
территории становятся ещё лучше и разнообразнее.

На дизайн-проектах, которые выбрали люди, 
можно видеть современные архитектурные фор-
мы, оригинальные элементы освещения, диковин-
ную растительность. И будь то сквер в Белгороде, 
парк в Вейделевке или набережная в Волоконовке –  
везде можно заметить общую тенденцию.

– Белгородцы везде голосуют за универсальные 
пространства, где есть уголки и для тихого отдыха, 
и для активных занятий, – отметила замминистра.

СПАСИБО ВОЛОНТЁРАМ

Проголосовавших белгородцев могло быть ещё 
больше. К сожалению, не все пока преодолели 
инертность, не все верят, что их голос может что-
то изменить.

Здесь очень помогают волонтёры – в период 
голосования они дежурят в разных общественных 
местах, рассказывают горожанам о проекте, кон-
сультируют по объектам благоустройства, помо-
гают проголосовать с помощью специального мо-
бильного приложения.

– В этом году нам помогли более 500 чело- 
век, – констатировала Вероника Новикова.

Теперь, когда голосование закончено, дело за 
стандартными процедурами. До конца года по всем 
объектам будет разработана проектно-сметная до-
кументация, определена стоимость работ, прой-
дут госэкспертиза, торги по выбору подрядчиков. 
И начиная с весны 2024 года территории обретут 
новый облик. БП

Универсальные 
пространства
В регионе определились с дизайн-проектами  
для благоустройства территорий в 2024 году

Проект сквера по улице  Дегтярёва в Белгороде

Территория у Свято-Никольского храма в Валуйках наверняка станет 
любимым местом отдыха жителей

Так будет выглядеть сквер «Дубки» в микрорайоне Королёва, Старый Оскол

ИТОГИ С 15 апреля по 31 мая на сайте za.gorodsreda.ru белгородцы голосо-
вали за объекты, которые предстоит благоустроить в рамках федерального 
проекта «Формирование комфортной городской среды» (ФКГС) нацпро-
екта «Жильё и городская среда». На выбор предлагалось по несколько дизайн-
проектов, и народное голосование определило лучшие. В начале июня в областном 
министерстве жилищно-коммунального хозяйства подвели его итоги.

ОЛЕГ ГОНЧАРЕНКО
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Раньше, 
чем 
ждали
Детскую  
поликлинику № 3  
в Белгороде построят 
по типовому проекту
ОБЪЕКТ Министр здравоохра-
нения Белгородской области 
Андрей Иконников на брифинге 
в начале июня рассказал, что 
министерство определилось с 
проектом новой поликлиники 
№ 3 и передало все документы 
в министерство строительства. 
Как только на площадке начнут 
возводить здание, минздрав 
подключится к контролю за 
тем, чтобы все требования и 
технологии были соблюдены.

СЕРГЕЙ ШЕВЧЕНКО

– Участок для строительства точно 
выбран, – подчеркнул Андрей Икон-
ников. – Проект мы также подобра-
ли. Это будет поликлиника, ана-
лог которой есть в других регионах. 
Главврач детской областной больни-
цы Ирина Кизилова вместе с со-
трудниками минздрава осмотрели 
уже построенное по такому проек-
ту здание, оно полностью удовлет-
воряет нашим требованиям.

Новое здание детской поликли-
ники № 3 изначально планировали 
строить не раньше 2024 года с за-
вершением работ в 2025-м, но по 
решению президента региону бы-
ли выделены деньги на ускоренное 
строительство ряда социальных уч-
реждений, в том числе этого мед- 
учреждения. В итоге строительст-
во должно начаться в 2023-м, а за-
вершиться – в 2024 году. Планиру-
ется, что здесь за смену смогут при-
нимать до 280 детей. На площадке 
будут работать как педиатры, так и 
узкие специалисты.

Сейчас поликлиника находится 
в нежилом помещении на 1-м эта-
же многоквартирного дома на улице  
50-летия Белгородской области (не-
далеко от центрального рынка). Од-
нако здание уже давно не подходит 
под нужды поликлиники.

Изначально власти планирова-
ли построить новую поликлинику в 
районе ул. Промышленной. Однако 
губернатор Вячеслав Гладков пос- 
ле визита на предполагаемое место 
строительства отменил решение, дав 
поручение министру здравоохране-
ния Андрею Иконникову и мэру Бел-
города Валентину Демидову найти 
новое место как можно скорее. Глава 
региона подчеркнул, что объект для 
областного центра имеет очень важ-
ное значение. В итоге региональный 
минстрой предложил возвести её на 
площадке бывшего троллейбусного 
парка, обеспечив транспортную дос- 
тупность. БП
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